

Bekanntmachung in Bezug auf folgende
- Anpassung -
Wertpapiere
der J.P. Morgan Structured Products B.V.
bezogen auf
World Wrestling Entertainment Inc

Endeavour Group Holdings, Inc. („**Endeavour**“) und World Wrestling Entertainment, Inc. („**WWE**“) haben bekannt gegeben, dass sie eine endgültige Vereinbarung zum Zusammenschluss ihrer Unternehmen zu einem neuen Unternehmen, TKO Group Holdings, Inc, (vorübergehend bekannt als New Whale Inc) unterzeichnet haben (die „**Fusion**“). Am 7. September 2023 gaben Endeavour und WWE bekannt, dass die Fusion voraussichtlich am 12. September 2023 abgeschlossen werde, wonach TKO Group Holdings, Inc. an der New Yorker Börse (New York Stock Exchange (NYSE)) unter dem Handelssymbol „TKO“ gehandelt werde. Bei Abschluss des Fusion wird jede bestehende WWE-Stammaktie der Klasse A in das Recht umgewandelt, eine Stammaktie der Klasse A von TKO Group Holdings, Inc. zu erhalten.

Aufgrund dieser Fusion wurden mit Wirkung zum 12. September 2023 in Bezug auf die in der nachstehenden Tabelle genannten, von der J.P. Morgan Structured Products B.V. begebenen Wertpapiere bezogen auf WWE Inc (US98156Q1085) die folgenden Anpassungen vorgenommen:

Referenzwert/Aktie (alt)	Referenzwert/Aktie (neu)	ISIN des Referenzwertes/Aktie (alt)	ISIN des Referenzwertes/Aktie (neu)	Handelsymbol(e) des Referenzwertes/Aktie (alt)	Handelsymbol(e) des Referenzwertes/Aktie (neu)
World Wrestling Entertainment Inc	TKO Group Holdings, Inc	US98156Q1085	US87256C1018	Bloomberg Code: WWE UN Equity Reuters Code: WWE.N	Bloomberg Code: TKO UN Equity

London, 12. September 2023
J.P. Morgan Securities plc

Announcement relating to the following
- Adjustment -
Securities
of J.P. Morgan Structured Products B.V.
linked to
World Wrestling Entertainment Inc

Endeavor Group Holdings, Inc. (“**Endeavor**”) and World Wrestling Entertainment, Inc. (“**WWE**”) have announced that they have signed a definitive agreement to form a new entity, TKO Group Holdings, Inc temporarily known as New Whale Inc (the “**Merger**”). On 7 September 2023, Endeavor and WWE announced that the Merger was expected to close on 12 September 2023 after which TKO Group Holdings, Inc would begin trading on the New York Stock Exchange under the ticker symbol “TKO”. Upon closing, each existing WWE Class A Common Share would be converted into the right to receive one TKO Group Holdings, Inc., Class A Common Share.

As a result of this Merger, the following adjustments became effective on 12 September 2023 in respect of the Securities issued by J.P. Morgan Structured Products B.V. which were linked to WWE (US98156Q1085) at the time of their issuances:

Reference Asset/Share (old)	Reference Asset/Share (new)	ISIN of Reference Asset/Share (old)	ISIN of Reference Asset/Share (new)	Ticker symbol(s) of Reference Asset/Share (old)	Ticker symbol(s) of Reference Asset/Share (new)
World Wrestling Entertainment Inc	TKO Group Holdings, Inc	US98156Q1085	US87256C1018	Bloomberg Code: WWE UN Equity Reuters Code: WWE.N	Bloomberg Code: TKO UN Equity

London, 12 September 2023
J.P. Morgan Securities plc